

Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Herrn
Frank Hammen
c/o Gemeindeverwaltung
Dorfborngasse 3

61273 Wehrheim

sdd

Fraktion Wehrheim

Hanns-Joachim Schweizer
Fraktionsvorsitzender

Schießgraben 11
61273 Wehrheim
Tel: 06081/4689170
Mail: hajo.schweizer@me.com



BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, C/O HAJO SCHWEIZER
SCHIESSGRABEN 11, 61273 WEHRHEIM

Wehrheim, **5.6.2017**

Betreff
Prüfantrag

Sehr geehrter Herr Hammen,

bitte setzen Sie folgenden Prüfantrag auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertretersitzung:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt zu prüfen, ob auf der K 728, im Bereich des Übergangs des Kreuzsteinwegs zum Schlink, eine Geschwindigkeitsbegrenzung eingerichtet werden kann.

Begründung:

Die vorgenommene Asphaltierung des Kreuzsteinwegs hat erfreulicherweise nicht nur zu einer stärkeren Frequentierung des landwirtschaftlichen Verkehrs auf diesem Weg geführt, sondern auch zu einer erheblichen Zunahme der Benutzung durch den Rad- und Wandertourismus. Am westlichen Ende des Kreuzsteinwegs wird der gefährliche Übergang zum Sportplatz Oberloh bereits durch Gefahrenschilder „Vorsicht Radverkehr kreuzt“ und einer Geschwindigkeitsbegrenzung auf 60 km/h beschildert. Dadurch wird hier eindringlich auf die Gefahrensituation hingewiesen. Dagegen wird am östlichen Ende des Kreuzsteinwegs der Straßenverkehr zwar durch Gefahrenschilder „Vorsicht Radverkehr kreuzt“ und „Vorsicht landwirtschaftlicher Verkehr“ auf die Gefährdung durch Querung aufmerksam gemacht. Da dort auch der Modellflugplatz beheimatet ist und nur 3 KFZ-Abstellplätze genehmigt sind, müssen Besucher ihre Fahrzeuge auf dem Parkplatz der Schlink abstellen und die Kreisstraße schräg überqueren. Gefahrenschilder alleine sind deshalb nicht ausreichend, wenn sie nicht durch eine Geschwindigkeitsvorgabe ergänzt werden. So darf man derzeit diese gefährliche Kuppe mit 100 km/h befahren.

Um hier die erhebliche Unfallgefahr zu senken, sollte analog zum Übergang Kreuzstein/Oberloh ebenfalls eine Geschwindigkeitsbegrenzung erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

Hanns-Joachim Schweizer

www.gruene-wehrheim.de